

Nachrichten

59 Personen aus Basler Schulen in Quarantäne

Corona Nach den Herbstferien zieht das Gesundheitsdepartement Basel-Stadt (GD) Bilanz und kommuniziert, dass sich aktuell 59 Personen aus Basler Schulen im Zusammenhang mit einer Covid-19-Infektion in Quarantäne oder Selbstisolation befinden. Davon sind 9 Personen Lehrkräfte. 28 Kinder aus den Primarschulen und Kindergärten, 13 aus den Sekundarschulen und 9 Schülerinnen und Schüler aus den Mittel- und Berufsschulen sind betroffen, teilte das GD im Wochenbulletin vom Freitag mit. (bz)